

## **Sánchez Izquierdo, Mónica (Équateur)**

[original : anglais]

### **Note verbale**

L'ambassade de la République d'Équateur au Royaume des Pays-Bas présente ses compliments au Secrétariat de l'Assemblée des États Parties au Statut de Rome de la Cour pénale internationale et, se référant à la note verbale du même Secrétariat n° ICC-ASP/19/SP/12 datée du 16 mars 2020, a l'honneur d'informer que le Gouvernement de la République d'Équateur a décidé de nommer formellement Mme Sánchez Izquierdo candidate à sa propre réélection au Comité du budget des finances pour la période 2021-2023 en vue de l'élection censée se tenir dans le cadre de la 19<sup>e</sup> session de l'Assemblée des États Parties à New York du 7 au 17 décembre 2020.

Mme Mónica Sánchez Izquierdo, qui occupe actuellement le poste de présidente de la Commission du budget et des finances, est une experte dont la réputation et l'expérience en matière financière sont reconnues au niveau international puisqu'elle siège à la Commission depuis 2012. Son expérience et ses connaissances sont pleinement conformes aux exigences énoncées au paragraphe 2 de l'annexe à la résolution portant création du Comité du budget et des finances (ICC-ASP/1/Res.4 telle que modifiée). Veuillez également trouver ci-joint le curriculum vitae de Mme Mónica Sánchez Izquierdo.

---